

Betreff - Antrag

Anliefersituation "Gorillas" Lothstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Wir beantragen, den Anlieferverkehr des Gorilla Lagers von der Lothstraße in die Nymphenburger Straße - Zufahrt über das Bruckmangelände - zu verlegen

**Ein Stick mit Bildern und Videos wurden am 07.07.2021 [REDACTED]
[REDACTED] in den Briefkasten der Bezirksausschüsse, Tal 13 geworfen.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt